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本报讯 （记者 林小杰 刘
泽宇 秦越） 2023特步晋江马拉
松赛筹备工作进入冲刺阶段。
11月 28日中午，赛道丈量检验
工作顺利完成。

11月 28日一大早，由中国
田径协会委派的国际丈量员张
建宁，在组委会和晋江市交管
部门的保障与配合下，对今年
晋马的赛道进行丈量，以确保
赛事路线的精准。

“赛道丈量採用目前国际通
用的‘标定自行车测量法’，以自
行车作为主要的丈量交通工具，
将测量工具——琼斯测量仪（专
用计数器）安装在自行车前轴
上，模拟运动员路线轨迹，进行
赛道测量。”张建宁介绍道。

根据要求，在正式的赛道
丈量前，张建宁先对部分赛道
的 300米标定路线进行了测量
校准，确保后续丈量距离的准
确性。

测量校准时，张建宁将钢卷

尺拉出 300米的长度，然后骑着
自行车来回骑行，记录每一趟
的距离数据。张建宁表示，这
300 米的标定路线测量校准非
常重要，也是在丈量赛道前最

为关键的一步，“根据这些数
据，我们可以计算出每个公里点
的位置，然后在实际丈量时进
行标记。”

校准工作结束后，赛道丈量

工作正式开始。上午6时30分，
张建宁从晋江市体育中心西门
（晋马起终点拱门）出发，沿着晋
马赛道骑行。他需要在每一公
里停车一次，对记录数据进行计
算，并对公里点的位置进行标
记、定点、描述，以便对赛道进行
调整与优化。

经过连续7个多小时的准备
和丈量，晋马赛道丈量工作圆满
完成。“今年晋马的赛道主要是
世纪大道，折返比较少，相对以
往来说比较好丈量。”张建宁告
诉记者，晋马赛道平整，最大宽
度有5个车道，风景也很优美，就
是路面有一些起伏，缓坡较多，
这是跑友们需要注意的。

据悉，赛道丈量是马拉松赛
事筹备过程中至关重要的工
作。根据世界田联和中国田协
的标准，全长 42.195 千米的赛
道，在专业的丈量下被记录成一
组组数据，从而不辜负参赛者跑
过的每一步。

本报讯（记者 王昆火） 11月 29日，来自晋
江市西园街道砌田社区的张长安、张萌霞伉俪简
办儿子张楷文16岁生日，向晋江市西园街道公益
慈善协会捐款20万元人民币。

近年来，随着移风易俗工作的持续深化，西园
街道慈善事业蒸蒸日上，爱心捐赠蔚然成风。今
年，西园街道倡议成立街道公益慈善协会，得到乡
贤、企业家的积极响应。他们身体力行，参与、支
持协会的成立，并影响和带动更多社团和个人投
入慈善事业，共同推动西园慈善事业跃升发展。

据悉，张长安、张萌霞伉俪的善举，展现了砌
田社区乡贤热心公益、乐善好义的优良传统，树立
了移风易俗好榜样，营造了崇尚慈善、支持慈善的
良好氛围。

本报讯（记者 李玲玲）百万粉丝博主、职业
跑步教练、Keep年度影响力跑步达人Top10、2019
广州马拉松宣传片主角……这些标签均来自同一
人——来自晋江永和镇的杨真真。长期在广州工
作的她，得知阔别三年的晋马回归，立即报名并成
功入选，担任晋马“官方兔子”。届时，她将在家乡
最美赛道上，带领跑友实现刷新PB（个人最好成
绩）的目标。

作为业界小有名气的“网红”，杨真真已经跑
过 70多场马拉松、越野赛，全程马拉松个人最好
成绩更是达到 3小时 20分。然而，作为土生土长
的晋江人，她却是首次参与家乡的马拉松赛事。

“一直都知道晋马，但是往年都因故无法参
加。今年得知晋马重启，我马上就报名了。”杨真
真告诉记者，她常年在广州工作，一年往返家乡
4~6次。此次是她第一次跑晋马，还成功入围半
马200赛段的“官方兔子”，她感觉非常荣幸，对赛
事充满期待。

“晋江是全国有名的运动品牌之城，我时常为
家乡发达的体育产业感到骄傲。”杨真真说，作为
一名专业的教练，她希望通过自己的力量带动更
多家人、朋友一起运动起来，也希望能让更多跑者
了解晋江、了解晋江的品牌。为此，她将在 11月
30日晚，通过新浪微博平台与国内几位资深的

“官方兔子”进行直播连麦，分享跑马经验、交流如
何当好“官兔”，同时，借助平台向更多跑友宣传晋
江，为即将举办的晋马“打Call”。

此外，为了备战晋马，杨真真为自己制定了系
统的训练计划。“一周会有几次针对目标配速的训
练，包括对装备的磨合，确保在比赛时自己能顺利
带领更多人完成半马‘200’的成绩。”杨真真说，身
为一名跑步、健身教练，她平时注重系统、科学的
训练，会根据目标成绩制定周期训练计划，并且做
力量训练、瑜伽等，让自己的身体达到最佳状态。

对于跑步14年的杨真真来说，跑步不只让她获
得健康的身体、良好的精神状态，更多的是教会她
如何勇敢、坚强和真实地面对自己。“运动已经成为
我的生活方式，也成为我一生的事业。我希望成为
一个健康生活方式的践行者和传播者，影响更多人
开始运动、科学运动、爱上运动。”杨真真说道。

本报讯（记者 林小杰）距
离 2023特步晋江国际马拉松赛
仅剩最后几天，各项赛事准备工
作正有序进行中。为确保赛事
顺利举办，11月28日至29日，晋
江市开展了 2023晋马赛前医疗
保障人员培训，包括医护人员、
移动AED急救人员、观察志愿者
等在内的 800余名医疗保障人
员参加此次培训。

据悉，此次培训採取理论与
实操相结合、不同岗位分批次培
训的形式进行，并由晋马医疗官
王世成进行授课，讲解马拉松赛
事医疗急救知识，并就医疗保障

注意事项、各类突发事件应急急
救等知识进行详细讲解。

11 月 29 日下午，在移动
AED急救人员培训现场，王世成
通过生动的案例，分析了医疗保
障在一场马拉松赛事中的重要
性。通过观看医疗救治错误案
例和优秀案例，让移动AED急救
人员认识到自己在医疗保障中
的作用，以及确保要有极高的责
任心和专业性。

“在一场马拉松赛事中，一
旦遇到突发情况，许多医疗人
员都会慌，有可能许多马拉松
医疗保障人员一辈子都不会

遇到这种情况，但是我们要通
过培训，让大家了解遇到突发
情况时应该做好的几个重要
事项。”王世成介绍，遇到有人
倒地，并不是第一时间呼叫指
挥部，而是要先进行伤情判
断，确认无呼吸无意识后，要
反馈给指挥部，由指挥部下达
指令，进行 CPR（心肺复苏术）
和AED除颤。

记者了解到，培训会还对参
培人员进行了现场考核，确保人
人过关，为2023晋马保驾护航。

据了解，此次马拉松赛医疗
保障工作有近 800名医疗人员

参与。其中包括 24 个医疗站
（点）和 27辆救护车、60名移动
AED急救人员担任医疗救护工
作；招募 440名赛道医疗观察志
愿者、70名医师（急救）跑者参与
救护服务。

晋马开跑在即，医疗保障是
安全办赛的前提。此次培训，旨
在为参赛选手提供强有力的医
疗保障，通过系统培训操作指
导，负责医疗保障的医护人员和
志愿者们掌握了扎实的相关急
救知识，确保赛事活动如遇突发
事件能第一时间得到及时、有效
的救治和处置。

本报讯（记者 柯国笠） 近日，品牌研究与
咨询机构GYbrand发佈了“2023全球最具价值运
动服饰品牌 10强榜单”。其中，耐克蝉联“全球
最具价值运动品牌”冠军，阿迪达斯和彪马分别
位列二、三名，安踏成为唯一入选的中国品牌，位
列第七。

公开资料显示，安踏品牌目前在中国市场中
佔有率逐渐提升，已经位列国产品牌首位，中国国
内市佔率排名也上升至前二。安踏集团旗下全品
牌在中国市场的年营收也超越耐克中国。

今年以来，安踏主品牌开启全球化进程，通
过签约NBA球星欧文、开拓东南亚市场等方式，
加速品牌国际化佈局，提升品牌在全球市场的影
响力。

从GYbrand发佈的 2023全球运动服饰品牌
价值排行榜来看，最新世界十大运动服饰品牌价
值合计967亿美元，较去年下降1.47%。

当前，品牌价值已成为衡量企业无形资产和
软实力的重要指标。2023年度全球运动服饰品牌
10强排名评估的依据为品牌价值，不是简单地按
照企业的市值或营收规模排序，而是根据品牌业
绩、品牌强度、品牌贡献等多项指标进行评价分析。

去年的全球运动鞋服市场陷入了整体饱和的
困境，包括耐克、阿迪达斯等在内的主流品牌库存
高企，各大品牌增长乏力。美国市场调研机构
NPD的一份报告指出，消费者对于运动服饰类产
品的购买欲望下滑明显，尽管全球供应链2022年
基本恢复，但需求端并未受到太大刺激。

当然，仍有一部分品牌在夹缝中逆势上涨，专
注于跑步、户外远足、瑜伽等细分领域的品牌仍有
所增长，这些细分赛道还有继续扩大的潜力。

本报讯（记者 蔡明宣） 近日，泉州市工信
局、泉州市财政局发佈技术创新基金企业固定资
产投资项目“白名单”（第二批），晋江47个项目入
选，项目投资额共44.17亿元人民币。

入选的企业主要有蜡笔小新、海纳机械、华宝
智能等 47家企业，涵盖鞋服、纺织服装、食品、机
械等诸多行业，主要涉及的项目有厂房及配套设
施项目、技改项目、年增产项目、厂房扩建项目、智
能制造产业园项目等。

值得一提的是，本次名单共129个项目入选，
晋江入选数量佔总数的36.4%，位居各县（市、区）
首位。

据悉，根据《泉州市技术创新基金实施方案》
（简称“实施方案”），此次发佈的企业固定资产投
资项目“白名单”（第二批），支持对象为项目固定
资产融资。项目需为在泉州市注册的工业企业技
术改造或增资扩产项目，或省市重大重点工业投
资项目，或泉州市政府确定的其他项目。企业固
定资产投资项目“白名单”，由企业向所在地工信
部门申请，所在地工信部门初审后报泉州市工信
局审核汇总，征求泉州市财政局意见后发佈。“白
名单”实行动态管理，滚动发佈。

此外，根据实施方案，项目固定资产融资方
面，对技术创新“白名单”项目，单个项目放款不超
过 3亿元人民币，包括不超过项目投资总额 80%
的固定资产投资贷款，以及不超过项目投资总额
10%的流动资金贷款。进入“白名单”的企业项目
可获融资支持，企业支付利率固定为2%/年，融资
期限不超过5年。
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